
Les formes adjectivales du verbe 

 

On appelle formes adjectivales les formes du verbe qui ont, non pas une 

terminaison personnelle,  mais une terminaison d’adjectif.  

Il s’agit  :  

- du participe 

- de l’adjectif verbal 

- du gérondif 

 

Si le verbe se termine par -us,  -a, -um, il  se décline comme bonus, -a, -

um. 

Si le verbe se termine par -ns,  -ntis,  il  se décline comme prudens, -ntis. 

 

Ex. :  

 

confossus, vient de confodio, -is, -ere,  -fodi,  -fossum  

tradiderunt, vient de trado, -is,  -ere, tradidi,  traditum 

diffugientibus, vient de diffugio, -is, -ere,  -fugi 

edito,  vient de edo, -is,  -ere, -didi, -ditum  

dixit , vient de dico, -is, -ere,  dixi,  dictum 

 

 

 

 


